Inicio Actualidad Política Entrevistas Opinión Mundo Aló

## Programa Ecopetrol Emprende apoya la reactivación económica del Huila

En Actualidad

Aipe, Neiva, Palermo, Tello, Villavieja y Yaguará.

operativizar los modelos de negocio.

oportunidades en tiempo de crisis.

25 octubre, 2021

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

**TSM Noticias** 



manera que puedan hacer frente a los retos de la nueva normalidad y contribuir con la recuperación de la economía regional.

La iniciativa, que cuenta con una inversión de \$685 millones, se desarrolla desde el año 2020 en

incluye asesorías, asistencia técnica y financiación para adecuar sus unidades productivas, de

Un total de 80 MiPymes del Huila se benefician con el programa Ecopetrol Emprende, que

El primer ciclo de la iniciativa incluyó 400 horas de consultoría personalizada con diagnósticos empresariales, planes de acción y reinvención de propuestas de valor, y planes de inversión para redefinir su modelo de negocio y fortalecer las áreas diagnosticadas al inicio del

alianza con Créame Incubadora de Empresas y ha vinculado a empresarios de los municipios de

Así mismo, como aporte a la reactivación económica, 66 MiPymes recibieron incentivos en especie por valor de \$5 millones cada uno, para implementar soluciones que permitan



Los resultados del programa se evidencian en un incremento del 80% en las ventas de las empresas y un 75% de aumento en flujo de efectivo.

También se destaca el fortalecimiento digital de las unidades productivas con la construcción,

aplicación y mejoramiento de la estrategia de innovación, fortalecimiento en las habilidades para

por empresa, en temas como estrategia comercial, gestión del cambio y emociones, reestructuración de finanzas, diseño e imagen, marketing digital e identificación de

el manejo de redes sociales e incremento de interacciones en las mismas.

económica de la región. Es en estos momentos cuando debemos hacer nuestro aporte para adaptarnos a la nueva normalidad y superar los retos que se nos presentan", aseguró Mauricio Mora Apraez, jefe de Entorno de la Gerencia Andina de Ecopetrol.

"Estamos comprometidos con el fortalecimiento del tejido empresarial del departamento del Huila, como un mecanismo para generar nuevas oportunidades e impulsar así la reactivación



"Nos han brindado la oportunidad de emprender con algo que no estaba en este municipio, de poder mostrar nuestro trabajo, mostrar lo que nos gusta hacer. Gracias por la oportunidad que

propietaria de La Piñatería, municipio de Yaguará.

"Muchas gracias por apoyar esta iniciativa, fueron diciendo y haciendo para que la reactivación fuera una realidad y pudiéramos poner en marcha nuestras iniciativas. Sabes que es un impulso

nos dieron de sacar nuestro proyecto adelante", señaló Yeraldín Céspedes Hernández,

y a nosotros nos corresponde seguir sacando adelante nuestros negocios", señaló Alfredo Collazos, de la empresa de apicultura Apilipona.

De esta manera, Ecopetrol contribuye a mejorar las condiciones de vida de las comunidades

En Ecopetrol nos sentimos orgullosos de celebrar 70 años aportando al país toda nuestra

energía, para contribuir al bienestar de los colombianos y construir un mejor futuro para todos.

vecinas a su operación petrolera en el departamento del Huila, en el marco de su política de

desarrollo sostenible.